

Pressemitteilung von Mutpol
Datum: 13.06.2022



Jubilarsfeier

Langjährige Mitarbeitende geehrt

Am 01.06. fand im Kommunikationszentrum ein kleiner Festakt statt, um langjährige Mitarbeitende zu ehren und ihr Engagement und Wirken für Kinder, Jugendliche und deren Familien zu würdigen.

Da aufgrund der Corona-Pandemie eine solche Veranstaltung 2021 ausfallen musste, wurden dieses Jahr durch den Gesamtleiter Dieter Meyer bei einem gemeinsamen Essen mehr als 50 Mitarbeitende geehrt, die in den letzten zwei Jahren Dienstjubiläen feiern konnten.

Besonders geehrt wurden alle, die mehr als 15 Jahre in der Einrichtung arbeiten.

Für 15 Jahre wurden geehrt: Silke Bäuerle, Carmen Elsässer, Nicole Henke, Simone Würthner und Immanuel Goebel, für 20 Jahre: Silke Baum, Eva Bonasera, Heike Dobler, Vera Hölzel, Verena Möbius, Gabriele Schnell, Brigitte Sonntag, Heidi Zimmermann, Markus Dold, Christoph Greiner, Andreas Hilber, Okello Okwanga, Thorsten Pfeiffer, Ewald Schnee und Ralf Sieger. Für 25 Jahre wurden Andrea Müller und Ingo Klaus geehrt; sie erhielten zusätzlich noch das Diakonische Kronenkreuz des Diakonischen Werkes Deutschland für ihre Verdienste.

Darüber hinaus gab es noch Auszeichnungen für das 30-jährige unermüdliche Engagement für das Wohl von Kindern und Jugendlichen für Madlene Drywa und Heidemarie Link.

Eine besondere Freude war es dem Gesamtleiter Herrn Meyer zwei Mitarbeitende für das unermüdliche und engagierte Wirken in 35 Berufsjahren, Gabriele Gött und Isa Luschtinetz-Weber, zu danken und dies entsprechend zu würdigen.

Ein besonderer Abend, der wieder zeigte, wie wichtig persönliche Begegnungen sind, wurde umrahmt durch gutes Essen aus der einrichtungsinternen Küche, viele persönliche Gespräche und viel gute Laune; also rundherum eine gelungene Veranstaltung.

Mutpol – Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

Impressionen aus der Veranstaltung:

